

VOK Kunstausstellung in Sünninghausen



Die diesjährige Kunstausstellung des VOK (Verein Oelder Kunstschaffender) im Haus Wagemann in Sünninghausen, Dorfstraße 33, hat noch bis zum 7. Dezember jeweils sonntags von 14.30 bis 18 Uhr ihre Türen für Besucher offen.

Bereits am Eröffnungstag am 2. November und an den folgenden Sonntagen konnte der VOK viele kunstinteressierte Gäste begrü-

ßen. Neue Arbeiten von 17 Kunstschaffenden in verschiedenen Techniken und Kunstrichtungen wie Malerei, Keramik, Bleiverglasung, Fotografie sowie Textil-, Papier- und Metallkunst u.v.m., bieten dem interessierten Publikum ein abwechslungsreiches Angebot.

Während der Öffnungszeiten sind die anwesenden Künstler gerne zu einem Gespräch bereit. Der Eintritt ist frei.